

**FROYENNES**



**Nos campagnes ne sont pas des décharges**  
Au pied du pont de l'autoroute, c'est un triste tableau qui s'offre à la vue des usagers de la rue Roger Lejeune. Des déchets en tous genres et de nombreux sacs-poubelle - pour la plupart éventrés - y ont été abandonnés par des personnes sans scrupule. Lamentable ! Ce genre de comportement incivile, faut-il le rappeler, est passible d'une amende administrative.

**LE BIZET**



**Le pont d'Houplines fermé à la circulation**  
Depuis ce lundi matin, le pont d'Houplines, qui enjambe le bras mort de la lys et fait frontière avec la France, est coupé à la circulation. Suite à une fuite dans une canalisation, un affaissement de l'acotement de la chaussée a été constaté. La SWDE est intervenue pour réparer ladite canalisation. Toutefois, comme il existe un risque d'affaissement de la voirie, les autorités belges ont décidé d'interdire le passage du pont en attente de vérifications de la solidité de la structure. Aucune date n'est pour l'instant communiquée sur la date de réouverture à la circulation. La circulation est déviée vers les autres ponts.

**Avis officiels**

**Publications légales**

**COMMUNE DE FRASNES-LEZ-ANVAING**

**Modification à la voirie communale**  
(Décret du 6 février 2014 relatif à la voirie communale)  
Enquête publique - Avis  
**SAINT-SAUVEUR - suppression partielle du chemin n° 10**  
(ancien chemin détourné)

Il est porté à la connaissance du public qu'une demande de modification de voirie tendant à la suppression partielle du chemin n° 10 (ancien chemin détourné) à SAINT-SAUVEUR a été introduite par Messieurs Paul et André DECAT, Les Monts, 20 à SAINT-SAUVEUR.

**Ouverture de l'enquête : le 3 SEPTEMBRE 2018.**  
**Clôture de l'enquête : le 4 OCTOBRE 2018 à 11 heures 30.**

Le dossier peut être consulté à l'Administration communale, Service des Travaux/Urbanisme, place de l'Hôtel de Ville, 1.

- Les mercredi, jeudi et vendredi de 8 heures à 12 heures, ainsi que le vendredi de 16 heures à 20 heures ou sur rendez-vous moyennant contact auprès du service au moins 48 heures au préalable (tél. 069/87.16.25).

Les réclamations et observations écrites seront adressées par courrier du 3 septembre 2018 au 4 octobre 2018 au Collège communal, Place de l'Hôtel de Ville, 1 à 7911 FRASNES-LEZ-ANVAING.

Les réclamations et observations orales peuvent être formulées à l'agent communal délégué à cet effet, jusqu'au 4 octobre 2018 à 11 heures 30.

Par le Collège communal,

Le Directeur général, Le Bourgmestre f.f.  
(s) M<sup>me</sup> Dominique VALLEZ. (s) Jacques DUPIRE.

BEMUDOGA

**COMMUNES DE TOURNAI, LEUZE-EN-HAINAUT, PERUWELZ ET ANTOING**

**ENQUETE PUBLIQUE du 7 septembre 2018 au 9 octobre 2018**  
**ETABLISSEMENTS CONTENANT DES INSTALLATIONS OU ACTIVITES CLASSEES EN VERTU DU DECRET DU 11 MARS 1999**  
**RELATIF AU PERMIS D'ENVIRONNEMENT**

Concerne la demande de CCB, représentée par Monsieur Eddy FOSTIER, dont les bureaux se trouvent à 7530 Gaurain-Ramecroix, Grand'Routte, 260.  
Enquête publique concernant un complément d'étude d'incidences sur l'environnement relatif à la demande de permis unique pour un bien sis à 7530 GAURAIN (Tournai), Grand'Routte, 260 :

L'INSTALLATION ET L'EXPLOITATION DES ANNEXES DE LA CARRIERE DE BARRY. LES INSTALLATIONS DE REMBLAYAGE DE LA CARRIERE DE GAURAIN ET LEUR EXPLOITATION, LE RENOUELEMENT DES PERMIS DES DEPENDANCES DE LA CARRIERE DE GAURAIN AINSI QUE LE RENOUELEMENT DES PERMIS DES INSTALLATIONS DE FABRICATION ET DE STOCKAGE DE GRANULATS.

Par son arrêté n° 241.934 du 26 juin 2018, le Conseil d'Etat a annulé l'arrêté ministériel du 25 mars 2015 modifiant le permis unique délivré par les Fonctionnaires technique et délégué en date 24 octobre 2014. Faisant suite à cet arrêté, la SA Compagnie des Ciments Belges a fait réaliser un complément d'étude d'incidences relatif aux aspects hydrogéologiques du projet. Ce complément inclut une mise à jour du planning des travaux de préparation et d'exploitation de la carrière de Barry.

Le Ministre chargé de l'aménagement du territoire et de l'environnement est compétent pour statuer à nouveau sur les recours introduits à l'encontre du permis unique délivré par les Fonctionnaires technique et délégué en date 24 octobre 2014.

Les Bourgmestres portent à la connaissance de la population qu'une enquête publique est ouverte, relative à ce complément d'étude des incidences.

Le dossier peut être consulté à partir de la date d'ouverture jusqu'à la date de clôture de l'enquête, selon les modalités propres à chaque commune concernée et détaillées ci-dessous.

**Commune de TOURNAI**  
**Date d'affichage de la demande:** 31 août 2018.  
**Date d'ouverture de l'enquête:** 7 septembre 2018.  
**Lieu, date et heure de clôture de l'enquête:** Hôtel de Ville de Tournai, le 9 octobre 2018 de 14 heures à 14h15.

**Observations écrites adressées à:** Collège communal, Enclos Saint-Martin, 7500 Tournai ou par courrier électronique: service.urbanisme@tournai.be, en indiquant le n° de dossier: PEU 2014/16/5-AD-CCB BARRY.  
**Le dossier peut être consulté à partir de la date d'ouverture jusqu'à la date de clôture de l'enquête, chaque jour ouvrable pendant les heures de service:**

A l'Administration communale au service Urbanisme: du lundi au vendredi de 9h à 12h, le mercredi et vendredi de 13h45 à 15h45. Toute consultation un jour ouvrable après 16h (y compris le 24 septembre 2018) uniquement sur rendez-vous pris au moins 24h à l'avance au 069/33.23.18.

**Commune de LEUZE-EN-HAINAUT**  
**Date d'affichage de la demande:** 31 août 2018.  
**Date d'ouverture de l'enquête:** 7 septembre 2018.

**Lieu, date et heure de clôture de l'enquête:** Hôtel de Ville de Leuze, le 9 octobre 2018 à 10 heures.

**Observations écrites adressées à:** Collège communal, Place de la Résistance, 1, 7900 Leuze-en-Hainaut ou par courrier électronique: urbanisme@leuze-en-hainaut.be

**Le dossier peut être consulté à partir de la date d'ouverture jusqu'à la date de clôture de l'enquête, chaque jour ouvrable pendant les heures de service:** Au service Urbanisme, zone industrielle de l'Europe, 7 à 7900 Leuze-en-Hainaut: du lundi au vendredi de 9h à 12h, le mercredi de 14 à 16h et le samedi en matinée (uniquement sur rendez-vous à prendre au min. 24h à l'avance au 069/59.02.64).

**Commune de PERUWELZ**  
**Date d'affichage de la demande:** 31 août 2018.  
**Date d'ouverture de l'enquête:** 7 septembre 2018.

**Lieu, date et heure de clôture de l'enquête:** Maison de la Citoyenneté - Service Cadre de Vie/Environnement, rue des Chauffours, n°8 à 7600 Péruwelz, le 9 octobre 2018 à 10 heures.

**Observations écrites adressées à:** Collège communal, rue Albert Ier, 35 à 7600 Péruwelz ou par courrier électronique: environnement@peruwelz.be

**Le dossier peut être consulté à partir de la date d'ouverture jusqu'à la date de clôture de l'enquête, chaque jour ouvrable pendant les heures de service:** A la Maison de la Citoyenneté, Service Cadre de Vie/Environnement, rue des Chauffours, n°7 à 7600 Péruwelz: du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30, le lundi et mercredi de 13h30 à 17h et sur rendez-vous à prendre au minimum 24h à l'avance au 069/67.26.53.

**Commune d'ANTOING**  
**Date d'affichage de la demande:** 31 août 2018.  
**Date d'ouverture de l'enquête:** 7 septembre 2018.

**Lieu, date et heure de clôture de l'enquête:** Hôtel de Ville d'Antoing, le 9 octobre 2018 à 9h30.

**Observations écrites adressées à:** Collège communal, Chemin Saint-Druon, 1, 7640 Antoing ou par courrier électronique: caroline.delbaue@antoing.net

**Le dossier peut être consulté à partir de la date d'ouverture jusqu'à la date de clôture de l'enquête, chaque jour ouvrable pendant les heures de service:** A l'Administration communale au service Urbanisme: en août du lundi au vendredi de 8h à 12h30 - en septembre, lundi, mardi, jeudi et vendredi de 8h à 12h, le mercredi de 13h30 à 16h30 - le samedi et en dehors des heures, uniquement sur rendez-vous à prendre au minimum 24h à l'avance au 069/33.29.17.

Toute personne intéressée peut formuler ses observations écrites ou orales auprès des Administrations communales dans les délais d'enquête propres à chaque commune, mentionnés ci-dessus. Les réclamations et observations verbales sont recueillies sur rendez-vous par l'agent communal délégué à cet effet auprès de la commune concernée.  
Toute personne intéressée peut obtenir des explications sur le projet auprès:  
- du demandeur: CCB, Monsieur DERYCKE, tél. 069/25.24.95, eric.derycke@ccb.be  
- du bureau d'étude Inctec, tél. 069/57.53.50.

Le directeur général, (s) T. LESPLINGART	<b>Commune de Tournai</b>	L'Echevin a.i. de l'Urbanisme, (s) R. DELVIGNE
Le Directeur général, (s) R. BRAL	<b>Commune de Leuze-en-Hainaut</b>	Le Député-Bourgmestre (s) Ch. BROTCORNE
La Directrice générale, (s) A. MOUTON	<b>Commune de Péruwelz</b>	Le Bourgmestre (s) D. WESTRADE
Le Directeur général, (s) P. DETOURNAY	<b>Commune d'Antoing</b>	Pour le Bourgmestre, (s) C. BILLLOUEZ BEMUDOGA

**Autos**

Voiture

DIVERS

Vends pièces TOYOTA, ts types, Tél. 0475 46 23 29, 071 85 34 87.

BVERVOLOA

**Trouvez ce que vous cherchez**  
**chaque samedi**  
**dans votre journal**

CE 13

TOUT LE SPORT

Mardi 28 août 2018

WWW.LAVENIR.NET

Courtois doit aérer

# une situation inédite

**Terriblement précoce,** Thibaut Courtois a toujours fait l'unanimité et a tout joué partout où il est passé. Là, il entame son rêve madrilène sur le banc. Dur !

● Jean DERYCKE

Lui qui, à une époque, ne voulait même pas laisser une miette de match amical à Simon Mignolet chez les Diables ! Thibaut Courtois est un boulimique, un vorace qui possède autant de qualités de gardien que de confiance en lui. Alors, devoir débiter cette saison au Real sur le banc, qu'est-ce que cela doit lui faire mal aux gants !

**Lopetegui : « Nous choisirons à chaque match »**

Car c'est bel et bien Keylor Navas qui a pris place devant les filets du Real lors des deux premières journées de Liga (victoires contre Getafe et Gérone) tandis que le Belge a usé le fond de son short sur le banc. Dimanche soir, après le planétaire succès des siens en Catalogne, Julien Lopetegui qui, comme d'habitude a été questionné sur son choix de gardien, ne s'est pas trop mouillé, preuve que le dossier est sensible. « Ce n'est pas une décision facile à comprendre mais assez facile à expliquer, a lâché le coach madrilène. J'ai deux excellents gardiens qui nous donnent tous les deux de bonnes solutions. Je ne vois pas cela comme un problème. Nous choisirons à chaque match en fonction de la situation à laquelle nous sommes confrontés. Cette fois, le choix s'est porté sur Keylor et il a très bien joué. Au Real, à chaque poste, il y a beaucoup de concurrence et c'est certainement le cas de nos gardiens. Cela nous rend plus forts. J'ai des idées à l'esprit, mais je ne vais pas les partager. Au fil de la saison, je vais chercher les solutions pour répondre à chaque prochain défi. »

**Attendre la Champions League à la mi-septembre ?**

Courtois devra-t-il attendre la mi-septembre et le départ de la phase de poules de la Champions League pour (enfin) assouvir son besoin de jouer ? C'est possible. En tout cas, il est en train de vivre une situation complètement inédite.



APR

Jamais dans sa carrière, le Limbourgeois de 26 ans n'est arrivé dans un club en devant prendre place sur la liste des substituts les soirs de match. Que ce soit à Genk, où il a fait une saison pleine dès que le club l'en a estimé apte (en 10/11), que ce soit à l'Atletico dès qu'il y a pointé son double mètre (en 11/12). Et puis, donc, à Chelsea (en 14/15).

**Mourinho et Hiddink l'avaient « piqué »**

Tout juste a-t-il connu deux petites vexations chez les Blues. Une première au beau milieu de sa première saison au cours de laquelle il ne devait jamais que reléguer le monument Petr Cech aux oubliettes. Eh bien, justement, José Mourinho, passé les fêtes de fin d'années 2014, avait relancé le géant tchèque pour quelques matches, arguant qu'il comptait sur ses qualités « de leader, de communicateur et de grande personnalité », rajoutant que Courtois « devait se reposer un peu (sic ! ) ». Une manière bien portugaise de maintenir le Diable sous pression. Une bonne année plus tard au printemps 2016, Guus Hiddink avait

lui aussi tenté de « piquer » son gardien numéro 1. Mais bien plus furtivement, en lançant Begovic le temps d'un match à Swansea, histoire de « maintenir Thibaut Courtois en éveil ».

Bref, en dehors de ces deux moments presque anecdotiques et de ses débuts chez les Diables, lorsqu'il avait mis quelques mois à effacer Mignolet de la place de titulaire, Thibaut Courtois a quasiment toujours tout joué.

Et toujours eu tout ce qu'il voulait, quitte à jouer des coudes, comme lors de ce transfert estival vers le Real Madrid, son Everest.

**Navas a succédé à Casillas, ce n'est pas rien**

Pour lui, ce doit être mortifiant. Il a succédé à De Gea à l'Atletico puis il a pris la mesure de Cech à Stamford Bridge. Mais le voici actuellement « barré » par Keylor Navas, 31 ans... qui n'a jamais complètement fait l'unanimité à Madrid. Il faut dire que le portier costaricien a eu le mauvais rôle dès son arrivée chez les Merengues (en 2014), puisqu'il était amené à succéder à l'icône (et à l'Iker) Casillas.

Alors même si au Real plus qu'ailleurs, l'exigence est le maître mot (et Courtois est en train de le découvrir), et même s'il est en permanence sous le feu des critiques, Navas a tout de même fait le job jusqu'ici. C'est avec ce dernier rempart-là que le Real a remporté le titre en 2017 et... les trois dernières éditions de la Champions League. Rien que ça !

**L'avenir passera par le Diable**

Débarqué cet été, Julien Lopetegui, qui connaît mieux que personne le poste de gardien puisqu'il en était un, a décidé d'opter pour une certaine continuité, une certaine cohérence, en permettant au gardien en place de garder ses prérogatives et... ses automatismes avec la défense.

Thibaut Courtois, qui a signé pour six ans à Santiago Bernabeu, est le gardien de l'avenir du Real. Cela ne fait aucun doute. Il doit juste prendre dans l'immédiat son mal en patience, même si ce n'est pas dans ses habitudes. Et ensuite, résister à la pression, énorme, qui tombera sur ses épaules lors de sa première titularisation... Ce qui est déjà plus dans ses cordes. ■

BÉGA

## TENNIS Goffin entre en piste à New York



## ANDERLECHT Zuparic : puissance et expérience



## VUELTA Encore un succès Quick-Step

## Neymar « à Paris l'an prochain »

**FOOTBALL** ♦ Dans le cadre d'une interview très brève, lundi sur la chaîne catalane TV3, sur les rumeurs qui l'envoient l'année prochaine ou plus tard à l'avenir au Real Madrid, Neymar a assuré qu'il serait encore « à Paris » l'année prochaine, dans le respect de son contrat avec le PSG, qui court jusqu'en 2022. « J'ai un contrat avec Paris, et je serai là-bas, à Paris », a répondu l'attaquant brésilien. Des médias espagnols rapportent depuis plusieurs mois que « Ney » pourrait être transféré au Real Madrid lors de cette intersaison 2018 ou à l'occasion de la suivante. Le Brésilien, meilleur joueur et meilleur passeur de la Ligue 1 lors de sa première saison, est arrivé de Barcelone à Paris l'été dernier, devenant l'objet du transfert le plus onéreux de l'histoire (222 millions €).